



FOTO: ESPECIAL

#ENYUCATÁN

DESCARRILA VAGÓN DE TREN MAYA QUE SE DIRIGÍA ACANCÚN

P21

#TREN MAYA

SUFRE FALLA EN RIELES

Este lunes, uno de los vagones del Tren Maya se salió de su vía al pasar por la estación de Tixkokob, en Yucatán, sin que se reportaran personas lesionadas ni daños materiales.

Se trató del tren D006, que salió de Campeche e iba con dirección a Cancún, Quintana Roo, cuyo cuarto vagón se salió de la vía a la altura del municipio de Tixkokob. El incidente ocurrió cuando se estaban realizando maniobras de cambio de vías y se salió de los rieles.

La empresa Tren Maya informó que ese transporte experimentó una interrupción del flujo en la estación Tixkokob. Agregó que el incidente no afectó la operación programada del resto de los trenes. **HERBETH ESCALANTE**

FOTO: LORENZO HERNÁNDEZ



• **FLUJO.** La falla no afectó la ruta de otros trenes.

QUÉ SUCEDIÓ

- La empresa Tren Maya informó que un vagón salió de las vías.
- Una Comisión Dictaminadora determinará las causas del siniestro.